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VERBALE DELLA 5ª SEDUTA STRAORDINARIA DEL COMITES DI SINGAPORE  

24.05.2022 - ore 17:00 

 

Luogo: presso CRANE, The Herencia, Gru room, 46 Kim Yam Road #01-06/07, Singapore 239351 
ed online su piattaforma Zoom. 

lnizio della seduta: ore 17:00 Fine della seduta: ore 17:20  

Presenti: DE IORIO Maria (Tesoriere), FONTANESI Monica, LA VOLPE Valentina (Segretario), 
LIOTTA Bruno, MONNI Andrea (Presidente), SAVA Cecilia (membro dell'Esecutivo). 

Presenti online: CENTOLA Simone (membro dell'Esecutivo e vicepresidente), ZUCCHET Marco. 

Assenti giustificati: CASTELLANO Aniello, BASSALTI Omar, MAROTTA Massimo. 

Assenti ingiustificati: GIRARDO Ludovica 

Rappresentanza consolare: Piero Costa 

 

Ordine del giorno seduta straordinaria: 

1. Chiarimento/rettifica riguardante il verbale del 23 febbraio 2022. 

2. Varie ed Eventuali 

 

1. Chiarimento/rettifica riguardante il verbale del 23 febbraio 2022 

Il Segretario Valentina La Volpe legge il chiarimento riguardante il verbale della seduta del 23 
febbraio, come da allegato. 

Andrea Monni dichiara che il verbale è stato approvato dall’assemblea e lo ritiene veritiero e 
corretto. Riguardo all’imprecisione sulla dichiarazione di Bruno Liotta, prendendo spunto dal 
chiarimento del Segretario richiede all’assemblea se è d’accordo a rettificare il verbale della 
scorsa riunione aggiungendo la frase mancante. L’assemblea si esprime come segue:  

7 voti favorevoli   

[CENTOLA Simone, DE IORIO Maria, FONTANESI Monica, LIOTTA Bruno, MONNI 
Andrea, SAVA Cecilia, ZUCCHET Marco] 

1 voto astenuto  

[LA VOLPE Valentina] 
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Pertanto, alla prossima assemblea verrà presentata la rettifica al verbale appena discussa. 

Andrea Monni dichiara che, pur riconoscendo le buone intenzioni di voler tutelare il Comites 
nella stesura dei verbali nella maniera più corretta, auspica che le modifiche al verbale 
vengano richieste in futuro non tramite querela, ma seguendo il regolamento interno in 
forma scritta, in modo che possano eventualmente essere aggiunte al verbale. 

Andrea Monni precisa che riguardo all’OdG non è stata inclusa l’approvazione del verbale 
precedente a causa della straordinarietà di questa seduta; il verbale della seduta precedente 
verrà approvato nella prossima assemblea.   

 

2. Varie ed eventuali 

Non ci sono varie ed eventuali. 

 

Alle ore 17:20 non essendovi altro da discutere il Presidente ringrazia i presenti e dichiara 
chiusa la seduta.  

 

 

Letto approvato e sottoscritto  

 

 

Il Presidente                                                                                      Il Segretario  

 

 

 

Andrea Monni                                                                                 Valentina La Volpe    
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Mittente: Valentina La Volpe        
valentina.lavolpe@ingpec.eu 
valentina.lavolpe@gmail.com 

Singapore, 9 maggio 2022 
 

All’attenzione del Presidente del Comites di Singapore 
Andrea Monni 

 andreamonni@gmail.com 
contatti@comitessingapore.sg 

 
e per conoscenza all’Ambasciatore d’Italia a Singapore 

Mario Andrea Vattani 
 amb.singapore@cert.esteri.it  

 ambasciatore.singapore@esteri.it 
ambasciata.singapore@esteri.it 

 
e per conoscenza alla Direzione Generale del Ministero Affari Esteri 

all’attenzione dell’ufficio I 
dgit.01@cert.esteri.it 

dgit.segreteria@cert.esteri.it 
 

e per conoscenza, al Consiglio Generale degli Italiani all’Estero 
 cgie.segreteria@cert.esteri.it 

 

OGGETTO:  Chiarimento al verbale della seduta del 23 febbraio 2022 del COMITES di  
  Singapore 

 

 In qualità di Segretario del Comites di Singapore, mi preme fare un chiarimento 
riguardo al verbale della seduta del 23 febbraio 2022, anche in considerazione della querela 
presentata nei miei confronti dal Consigliere Aniello Castellano presso l’Ambasciata d’Italia a 
Singapore il 28 aprile 2022.  

 Con l’intenzione di dimostrare la mia buona fede, di tutelare i membri del Comites e di 
auspicare buoni rapporti tra i consiglieri, ritengo opportuno apportare le seguenti precisazioni, 
anche se del tutto irrilevanti ai fini della veridicità del verbale in oggetto. 

1. Il Consigliere Aniello Castellano richiede sì che “gli interventi siano messi a verbale 
parola per parola”, ma a tale richiesta il presidente Andrea Monni e il Segretario 
Valentina La Volpe rispondono dicendo “be’ è anche registrato, poi…”. Tale risposta è 
data per assicurare che in caso di necessità si possa ricorrere alla registrazione, ma in 
nessun momento è stata data conferma di una trascrizione parola per parola. Le due 
affermazioni sopra riportate tra virgolette non sono state incluse nel verbale della 
seduta del 23 febbraio 2022 e su richiesta dell’assemblea possono essere aggiunte. 

2. Il Consigliere Bruno Liotta richiede di mettere a verbale che “se c’è una lettera che 
riguarda il Comites va passata a tutti quanti”. Questa affermazione non è stata 
riportata nel verbale della seduta del 23 di febbraio 2022 e propongo una modifica al 
fine di aggiungerla al verbale. 

3. Si evidenzia che secondo l’articolo 12.2 del regolamento interno del Comites di 
Singapore il verbale contiene i punti principali delle discussioni, le delibere e le proposte 
votate. Nonostante questo, per venire incontro alla richiesta del Consigliere Aniello 
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Castellano, il verbale è stato redatto trascrivendo tutte le dichiarazioni fatte durante la 
seduta, in modo veritiero, completo e non modificandone il senso, ancorché operando 
un passaggio dalla prima alla terza persona, correggendo le forme grammaticali 
scorrette e omettendo ripetizioni, parti poco chiare o prive di rilevanza.  

4. Si evidenzia inoltre che il verbale così redatto è stato poi approvato dal Comites 
durante la seduta del 5 aprile 2022 per votazione a maggioranza.  

5. Ricordando che non è compito della Segreteria effettuare la sbobinatura delle 
registrazioni, invito i Consiglieri che eventualmente abbiamo realizzato questo lavoro 
di trascrizione per la seduta del 23 febbraio 2022, e che lo ritengano opportuno, a 
presentarne sotto la propria responsabilità copia da allegare agli atti, previa 
approvazione dell’Assemblea. 

 

 Richiedo gentilmente di trattare la presente lettera di chiarimento nella prossima 
riunione dei Comites. 

 

Singapore, 9 maggio 2022 

 
Valentina La Volpe 


